







12月18日(土)

活に戻ればと願うばかりです。 ロナウイルスの感染者数に左右され 益々ご健勝のこととお慶び申 ナウイスが収束し以前のような生 新春の候、 皆様におか

よう願っております。 そ家族様を招待しての開催が出来る わ」との言葉が聞かれ皆様、 なええもんもろてええの」「うれし ゼントを渡しサンタと記念写真を撮 り上がりました。サンタ登場ではプレ 映った」「あんたも映ったで」と大変盛 面に映しだされた写真をみられ「私が わ」「何個でも食べられるわ」と堪能さ りのケーキに舌鼓を打たれ「美味し 加え、アイスクリームや調理員の手作 の際は豪華なクリスマスメニュー んの拍手と笑顔を頂きました。お食事 ベル演奏では演奏を終えるとたくさ 皆様から好評を得ました。まずハンド ました。ハンドベル演奏から始まりお 様と職員とでクリスマス会を開催し 家族の皆様の招待は控え、利用者の皆 を行いました。今回も感染対策として リスマス会となりました。本年こ スライドショー、 十二月十八日にクリスマス会 利用者の皆様からは「こん サンタ登場と

第379号



お問い合わせ 079-273-1311



月行爭予定

4日(火) 初詣 5日(水) 初詣

11日(火) お菓子販売 12日(水) 花の会

17日(月) 散髪

18日(火) 散髪 24日(火) お菓子販売

25日(水) 花の会 隔週 レクリエーション

隔週 理学療法 隔週 作業療法



う声が聞かれました。利用者の皆様と一緒に準

備し今年も良い正月が迎えられそうです♪

てお正月の準備をしました。もち花を付けると 利用者の皆様と一緒にもち花を柳の木につけ

十二月二十四日にもち花づくりをしました。

「もうそんな時期か」「一年が早いな~」とい



掲き終えた餅は皆様と一緒に鏡餅の形を整えま いと思います。 した。お正月にはこの鏡餅を飾り新年を迎えた ょ」と皆様が掛け声をかけてくださいました。 に。 職員が餅を搗くリズムに合わせて「よいし 十二月二十八日に餅をつき鏡餅を作りまし

